

Pressemitteilung

12.08.2014

Nimbus 365 Coupé jetzt für den Bodensee noch interessanter

Die ersten Nimbus 365 Coupé mit Volvo Penta D4-260 PS sind jetzt an Kunden übergeben worden. Diese Motorisierung macht das Boot auch für den Bodensee noch interessanter. Das Boot wird im Vergleich zur bisherigen Zulassungsvoraussetzung BSO jetzt ca. 20% günstiger, ohne Fahrkomfort einzubüßen. Das Boot beschleunigt auf max. 20 kn und ist leicht manövrierbar. Die Nimbus 365 Coupé wurde bereits 2012 zum „Powerboat of the Year“ gekürt. Der schwedische Qualitätshersteller schließt nun die Lücke mit der preislich sehr interessanten Motorisierung speziell für die deutschen und Schweizer Binnenreviere.

Boote Polch und sein Schweizer Seenpartner, die XM-Marine, zeigen neben der Nimbus 365 auch die kleinere 335 Coupé am kommenden Wochenende während der Inwater Boatshow in Bottighofen. Zudem kann man auf der diesjährigen Interboot die Nimbus 405 Coupé bestaunen, die dort erstmalig gezeigt wird.

Nähere Infos:

Boote Polch Switzerland AG: www.bootepolch.ch

Boote Polch Traben-Trarbach: www.bootepolch.de

Bilder und Text download:

Statistik:	
Seiten	1
Wörter	139
Zeichen (keine Leerzeichen)	792
Zeichen (mit Leerzeichen)	930
Absätze	3
Zeilen	15